

# *Cuba confirme son appui inconditionnel au Venezuela*

---



La Havane, 5 mars, (RHC).- Cuba a confirmé son appui inconditionnel au gouvernement bolivarien du président Nicolas Maduro au Venezuela.

A la suite de la décision du président étasunien, Barack Obama de proroger d'un an l'urgence national décrétée le 8 mars 2015 pour considérer le Venezuela comme une « menace inusitée et extraordinaire pour la sécurité nationale et pour la politique extérieure des États-Unis », le gouvernement cubain a rendu publique ce vendredi une déclaration qui souligne que « *cette nouvelle action injustifiée contre un pays frère, pacifique et solidaire de Notre Amérique, ignore l'indignation et le rejet que la promulgation de cet ordre a suscité au sein du 7e sommet des Amériques au Panama. Cela démontre que l'ingérence dans les affaires intérieures du peuple vénézuélien n'a pas changé et que le but de renverser la Révolution bolivarienne reste d'actualité* » souligne la déclaration du gouvernement cubain qui exige l'élimination de cette décision des États-Unis.

« Nous appelons les gouvernements et les peuples de notre région à exiger le respect des postulats de la Proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme Zone de Paix, signée par les Chefs d'État et

*de gouvernement au II Sommet de la CELAC, effectué à La Havane en janvier 2014» conclut la déclaration du gouvernement cubain.*

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/86314-cuba-confirme-son-appui-inconditionnel-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**